



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



29/08/2024

LEGISLATIVO

Estudiantes de la UNAM protestan contra la reforma judicial

CIUDAD DE MÉXICO (PAMELA CERDEIRA):- Estudiantes de la Facultad de Derecho de la UNAM realizaron una marcha en defensa del Poder Judicial y contra las reformas que plantean modificaciones, con las que no están de acuerdo. Más de cinco mil estudiantes de la Facultad y de otras carreras, así como profesores, caminaron a lo largo del Circuito Universitario hasta llegar a Rectoría, donde leyeron un posicionamiento de rechazo a las intenciones que tiene el proyecto que se discute en el Congreso de la Unión. También reprocharon que en este debate no se ha escuchado la voz de los estudiantes.

https://drive.google.com/file/d/1_AHyt-G62jSLZllqv0NuIsvu6eGo0VUf/view?usp=sharing